

Fecha 27.06.2023	Sección Economía	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

GEOPOLÍTICA

# Conflicto en Rusia eleva commodities

VALERIA LÓPEZ  
vlopez@elfinanciero.com.mx

Luego de una inestabilidad política reportada durante el fin de semana en Rusia, los precios de materias primas como petróleo y granos se movieron al alza.

Los mayores incrementos se presentaron en la soja con 1.77 por ciento, y el maíz con 1.03 por ciento más; por su parte, el trigo registró una contracción de 1.84 por ciento, sin embargo, a inicios de la sesión llegó a reportar un máximo de 7.70 dólares por bushell, no visto en cuatro meses.

La mezcla mexicana subió 0.80 por ciento, a los 63.98 dólares por barril, el Brent subió 0.69 por ciento, a 74.36 billetes verdes y el West Texas Intermediate (WTI) cerró en 69.58 dólares, con una alza de 0.61 por ciento.

Asimismo, para el caso de los metales la plata aumentó 1.62 por ciento, seguido de un 0.11 por ciento para el oro y apenas un 0.01 por ciento para el caso del cobre.

Ana Azuara, analista de materias primas en Banco Base, indicó

FOCOS

**Genera crisis.** De acuerdo con Banco Base, el levantamiento armado en Rusia causó incertidumbre sobre las exportaciones a través del corredor agrícola del Mar Negro.

**Contexto.** Aunque los rebeldes se retiraron a Bielorrusia y la producción petrolera de ese país no fue afectada, la posibilidad de más problemas presionaron al crudo.

que, “lo que pasó en Rusia sí afectó el mercado de commodities, pero las ganancias fueron limitadas porque al final del día las tensiones políticas se redujeron bastante. Creo que los movimientos al alza van a ser de muy corto plazo a menos que vuelva a presentarse alguna inestabilidad o que haya mayores preocupaciones sobre el poder de Putin en Rusia y que no cause otro problema político interno”.

